

"Estamos de Aniversario, y esperamos contar contigo para seguir cambiando, Cuida el agua".

Director anuncia nuevos proyectos

Nuestro Director General, Reynaldo Méndez anunció una serie de proyectos y mejoras en rueda de prensa en el salón Ing. Manuel Lulo Gitte de la institución. Agradeció el apoyo recibido por parte del Presidente de la República, Luis Abinader.



Encuentro en Joba Arriba, Gaspar Hernández

Una comisión de nuestra institución encabezada por nuestro Director General, Reynaldo Méndez se reunió con representantes de la iglesia, juntas de vecinos y grupos organizados de Joba Arriba, Gaspar Hernández con la finalidad de escuchar inquietudes, buscar alternativas y asumir compromisos para mejorar el servicio de agua potable.

Entrega de Camión volteo

Nuestro Director General, Reynaldo Méndez, hizo entrega de un camión volteo a la Dirección Técnica, dando iniciativa con ello al plan de equipamiento que busca contar con todas las herramientas adecuadas para garantizar un mejor servicio a la población.



Socialización en la Ermita Abajo

El Centro de Madre en la Ermita Abajo fue el lugar donde nuestro Director General socializó con representantes de esa comunidad algunas inquietudes, opiniones y con ello, la búsqueda de soluciones. Mismas que pronto llegarán tras el inicio de los trabajos en línea de conducción desde Guaucí.

Entrega de Sombrillas y Paraguas

Con la finalidad de dotar a nuestros colaboradores de las herramientas necesarias para su protección y la realización de un buen trabajo entregamos sombrillas y paraguas a nuestras gestoras de cobros.



Levantamiento en Las Lagunas y Villa Trina

Haciéndose acompañar de Alexis Alba Regidor de las Lagunas y Antonio Vargas, nuestro Director General realizó levantamiento junto a su equipo técnico en Boca Férrea y la Encantada; en el primer lugar se opta por la construcción de pozos y en el segundo la rehabilitación de la Estación de Bombeo.

Entrega de Primera Partida para iniciar trabajos

Nuestro Director General, Reynaldo Méndez gracias al respaldo del gobierno central, entregó la primera partida de los recursos económicos para la construcción de línea de conducción desde Guaucí hasta La Ermita, Paso de Moca y parte de San Víctor.

